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Se comienza con el segundo punto ya que mechones telemáticos están en actividad académica, por lo 
que el primer punto se deja al final para esperar que lleguen más mechones.

Cambio de malla:

El proceso recién comenzó, en la primera etapa el departamento hará reuniones con empresas para 
definir perfil de egreso em conjunto. Vicente Inostroza hace un resumen de sus reuniones en la 
comisión que trata el tema de la tesis y la titulación, en la cual resume el documento. En este se 
establece que seguirá existiendo la realización de trabajo de título pero con apreciaciones que se 
compartirán en el documento oficial cuando se apruebe.

Apadrinamiento:

Será el jueves 20 a las 11.30 en el patio del cañon.

Casilleros:

Se muestra la propuesta sobre los nuevos precios, la cual no presenta objeciones. Se abrirá la 
inscripción el miércoles 18 de marzo. Los valores serán: Arriba $5000 semestral y $7500 anual.Abajo 
$4000 semestral y $6000 anuel.

Fondos y bienestar:

Se dan informaciones sobre procesos mineduc y sobre los procesos de fondos concursables actuales de 
Relaciones Estudiantiles donde se da aviso oportuno para el aprovechamiento de estas instancias. 
Revisar página de RREE para los documentos de tallados de las postulaciones.

Vestimenta:

Se da la idea de que se hagan polerones. El color se mantiene para la chaqueta y polerón. Se establece 
que se hará un concurso para presentar propuesta de diseño, la cual tendrá como fecha tope el 27 de 
marzo.
Habrá que hacer:
- Chaqueta tal cual   
- Polerón sin cierre y con gorro
- Polera 
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- Gorro
Todo esto según solicitudes de alumnos en particular para ver cantidades. 

Consejos de federación, académico estudiantil.

Victor Guerra explica el proceso de creación del consejo académico estudiantil. Se pretende cambiar el 
reglamento del FAE y de las ayudantías. En la idea del repositorio académico sólo se propuso hacerle 
un formato a los profesores para que estos hagan guías parecidas. Repositorio web se evlúan costos y 
trabajos a realizar para hacerlo posible. Repositorio físico, se trabaja con eco sansano para reciclar 
materiales académicos.

Es necesario que todas las quejas sobre ramos se hagan llegar al consejero académico de federación 
Harold Díaz con copia al mail del CEE.

Encuesta docente: 

Solo el director de departamento puede leer los comentarios de las encuestan. Los comentarios de la 
misma son lo que mas deja. Es necesario establecer un proceso de confirmación y establecimiento de 
un canal más común para entregar la encuesta. Tomar como ejemplo al profesor Agustín quien publica 
su encuesta para motivar al resto de los profesores a que lo hagan también. Se debe hacer una revisión 
de las voluntades de los profesores a compartir la encuesta docente. 

Consejo de Federación:

DIRSAC: Se le pide que estuvieran la mayor cantidad de microondas disponibles. BIENESTAR: Se 
está trabajando en un taller para el viernes 14 sobre medicinas alternativas. Finanzas: Se dividieron los 
fondos concursables de federación y habrá otro método de adjudicación el cual se publicará. Vocalías: 
Serán espacios de trabajo temáticos en donde cualquiera puede entrar a trabajar, es decir, funcionan con
recursos de federación pero son autónomas. Martes 18 5-6 será la primera reunión de estas vocalías. 

Consejo de departamento:

Jueves pasado (6 de marzo). Se cambió el administrador del data center del RCE será Ruddy Malonek. 
Los profesores aceptan la idea de los desayunos con tutores por lo que se comienzan las gestiones para 
realizarlos. Éstos serán en la sala de profesores en los bloques que coincidan tanto profesor tutor como 
alumnos bajo la tutoría. 
Sobre el proyecto de tener el laboratorio abierto en la mañana, los profesores que estuvieron de acuerdo
plantearon que se haga un reglamento el cual ya está preparado y se publica en la página del CEE para 
apreciaciones. Por el momento se establece solo un día para abriri el laboratorio y será Vicente 
Inostroza quien voluntariamente estará a cargo de administrar el uso del mismo. Se trabajará en la 
obtención de recursos fijos para el pago de estas ayudantías. Depende del trabajo y del buen uso que 
todos los alumnos del CEE hagamos con el laboratorio.  
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Bienvenida Mechona:

Se les dan palabras de bienvenida por partes de los alumnos más antiguos. Se informa que habrá un 
paseo por valparaíso para los mechones el 8 de marzo y que está postulando a los fondos concursables 
de RREE para este cometido. 

Varios:

- Antonio Cayulao propone hacer un tarreo en el nuevo laboratorio de telemática con el fin de estrechas
lazos entre la comunidad de telemáticos. El CEE está dispuesto a ayudarlo con la organización y con la 
difusión de este evento. Éste debe ser definido en conjunto. 

- Se sortea el pendrive de regalo y se rifa el casillero y las entradas para la fiesta Mero del viernes. El 
ganador del casillero es Kurt Gehrkue.

Óscar Aguilera Badilla
Secretario General
CEE Eletrónica – Telemática.


